

# JURNALIS

## ketua FHK2I mengucapkan Selamat dan Sukses Atas Terselenggaranya MTQ ke 52 Tingkat Kabupaten Tangerang

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.JURNALIS.ID](http://TANGERANG.JURNALIS.ID)

Feb 6, 2022 - 04:02



*ketua fhk2i kab tangerang Jahrudin, SE*

TANGERANG - Akhirnya final Musabaqoh Tilawatil Qur'an (MTQ) Ke-52 Tingkat Kabupaten Tangerang yang digelar kemarin Jumat (4/2/2022) berakhir, hasilnya dari 21 kecamatan yang lolos tahap penyisihan dipastikan Kecamatan Kronjo

mendapat nilai tertinggi dan jadi Juara Umum pada MTQ yang dilaksanakan di 13 arena di kawasan Puspemkab Tigaraksa sejak 31 Januari itu.

Ada perkembangan berbeda dari MTQ tahun sebelumnya yaitu Kecamatan Tigaraksa yang tahun lalu cuma masuk papan bawah kini mampu mendongkrak sampai papan atas dan nilainya berada pada posisi ke-4 setelah Kec. Kronjo, Kec. Pakuhaji dan Kec. Teluk naga.

Hal ini terungkap setelah LPTQ Kabupaten Tangerang mengumumkan melalui website resminya tentang keputusan penetapan qori/Qoriah, hafizd/hafizah terbaik dari 9 cabang yang ditanda tangani Koordinator Dewan Hakim MTQ KH. Sanwani dan seluruh ketua dewan hakim masing-masing cabang yang dilombakan pada MTQ tersebut.

Sesuai hasil hitungan yang tercantum pada SK penetapan itu Kecamatan Kronjo dan Pakuhaji berhasil menyabet 11 medali emas, dan Teluknaga 8 emas serta Tigaraksa 7 emas, maka dipastikan Kecamatan yang berada di pesisir pantai dan dipimpin Camat H. Tibi itu kembali menjadi juara umum MTQ tingkat Kabupaten Tangerang.

Alhamdulillah, Kecamatan Tigaraksa berhasil meraih 7 emas dan sesuai hitungan sementara kita masuk urutan 4 dari 12 finalis, semoga dengan masuknya Tigaraksa di papan atas dapat memotivasi tumbuh kembangnya insan Qurani di kecamatan yang nota bene Ibukota Kabupaten Tangerang ini,” ujar Ahmad Hidayat salah satu official peserta kafilah Tigaraksa.

Sementara itu Sekretaris Umum LPTQ Kabupaten Tangerang H. Hariri menyampaikan agar seluruh peserta yang mendapat peringkat dan officialnya dapat hadir pada hari Senin (7/2/2022) dalam acara penutupan sekaligus pemberian penghargaan bagi para peserta.

“Peserta terbaik agar hadir pada hari Senin nanti untuk menerima penghargaan hadiah dan tidak bisa mewakilkan, selain itu untuk peserta terbaik ke-1 secara otomatis jadi peserta pada MTQ ke-19 tingkat Provinsi Banten,” terang H. Hariri Sekum LPTQ yang ketuanya dijabat H. Maesyal Rasyid Sekda Kabupaten Tangerang itu.

Diketahui dari informasi yang berkembang bagi para peserta terbaik 1 selain mendapat penghargaan piagam juga akan diberi dana pembinaan sedikitnya 4 juta dari LPTQ.

(Marnan/Sopiyan)